



2000 Euro hat der Dorfener Bauträger Robert Decker (4. v. l.) der Lebenshilfe Erding gespendet. Über einen Bekannten hatte er erfahren, dass das Haus Drechslerstraße der Lebenshilfe eine Markise benötigt. Ohne zu zögern, sagte Decker zu, dieses Vorhaben zu finanzieren. Über so viel Hilfsbereitschaft freuten sich alle sehr. Die Bewohner ließen es sich nicht nehmen, sich persönlich zu bedanken. Im Anschluss daran wurde bei Kaffee und Kuchen ausgiebig über das Selbstversorgerhaus Drechslerstraße, aber auch über Alltagsthemen geratscht. Für die Unterstützung ihrer Arbeit für Menschen mit Behinderung dankten Randolph Gänger, 2. Vorsitzender der Lebenshilfe (3. v. l.) sowie Bewohner und Mitarbeiter (v. l.): Helga, Karin, Marco, Gabi, Manuela, Theresa und Michaela.